Apoyo social vía Change.org: El caso de Ángeles y Luis



Luis, 73 años, minusválido en silla de ruedas hace 24 años por un ictus, vive en Granada con su esposa y cuidadora Ángeles de 63 años.

Su calle no tiene acera adecuada para poder salir en silla de ruedas de su casa.

Dadas las negativas y derivaciones sin solución de su ayuntamiento, inician petición de firmas a través de la red Change.org en Julio de 2015, consiguiendo apoyo social, eco mediático y un final feliz con acciones políticas en su municipio para solucionar su

problema.



















